

Ferrocarril Arica a La Paz S.A.

HECHOS RELEVANTES

Para el periodo desde el 1° de enero al 30 de septiembre de 2013 la Sociedad presenta los siguientes hechos relevantes para informar:

En sesión extraordinaria de Directorio de la sociedad, celebrada con fecha 4 de marzo de 2013, fue designado en calidad de Presidente del Directorio el Sr. Rafael Aldunate Valdés quien asumirá su cargo en reemplazo del Sr. José Luis Domínguez Covarrubias, quien en la ocasión presentó su renuncia al cargo de Presidente, manteniéndose como Director de la compañía.

Con fecha 12 de Abril se cita a Junta Ordinaria de Accionistas a celebrarse el día 29 de abril de 2013.

El 23 de abril de 2013 presenta su renuncia al directorio de la sociedad el Sr. José Luis Domínguez Covarrubias.

En la Junta Ordinaria de Accionistas celebrada el 29 de Abril del año en curso se ha nombrado como directores de la sociedad, por un nuevo período estatutario, a los Sres.:

Rafael Aldunate Valdés,
Francisco Javier González Silva
Sebastian Fernando Montero Lira
Máximo Emiliano Errázuriz De Solminihac
Claudio Eguiluz Rodríguez

Además en la misma Junta se designó como auditores externos a la empresa KPMG Auditores consultores Ltda.